



Volksschulgemeinde
Berg-Birwinken

11. Februar 2026

Kurzes Update zum geplanten Durchgangsheim in Berg

Liebe Eltern

Wir informieren Sie über den aktuellen Stand zum geplanten Durchgangsheim im ehemaligen Restaurant Frohheim an der Hauptstrasse 41 in Berg.

Heute Mittag wurden wir von der Peregrina Stiftung darüber informiert, dass morgen zwei Familien mit Kindern einziehen werden. Darunter befinden sich Kinder im Primar- und Kindergartenalter sowie Kleinkinder ohne Schulpflicht.

Die Schulanmeldungen erfolgen nach dem definitiven Zuzug der Familien und werden durch die zuständige Standortleitung der Peregrina Stiftung vorgenommen. Die Einschulung der Kinder wird anschliessend geplant und zu einem geeigneten Zeitpunkt umgesetzt.

Die VSBB steht weiterhin im Austausch mit der Gemeinde und den zuständigen Stellen. Sie dürfen davon ausgehen, dass wir Sie transparent und zeitnah über schulrelevante Entwicklungen im Zusammenhang mit dem Durchgangsheim informieren werden.

Weiterhin gilt:

Bei Fragen zum Durchgangsheim im Zusammenhang mit der Schule wenden Sie sich bitte an den Schulpräsidenten, Michel Freund: michel.freund@vsbb.ch

Freundliche Grüsse

Michel Freund
Schulpräsident VSBB